
                   

                                                    

                                                                                                                    

                                                                                                     

                                                                                                                                                                         

 

４年ぶりの職場体験に思うこと 

                                        教務主任 閑野 千鶴  

 

先日、ゆずり葉学級の生徒からインタビューを受けました。インタビューした内容をまとめて１

０月６日に予定している西中祭で発表するそうです。 

「好きな食べ物は何ですか。」に始まり、いろいろな質問を受けました。予め質問内容や役割分

担を決め、緊張した面持ちでインタビューに臨む生徒に対し、真摯に向き合い、できれば彼らの在

り方を考えるきっかけとなる内容を答えたい、さらにちょっぴり笑いも取れたら…など欲張るもの

の、そううまく答えられるものでもありません。 

「先生になりたいと思ったのはなぜですか。」と聞かれて「長く続けられる仕事をしたいと思っ

たからです。」と答え、（よい答えとは言えないな）と後悔しました。「中学校で出会った先生に

あこがれたからです。」「子供が好きだからです。」などが王道の答えでしょうか。 

私が手に職をつけなければと強く思ったのは高校１年生。入院していた父の容態が突然悪化し、

医師から「親族に連絡を」と危篤を告げられたときです。母は見たこともないほど取り乱し「お父

さんにもしものことがあったら暮らしていけない、あなたも進学できないのよ。」などと言いなが

ら突然病室の冷蔵庫の中身を取り出す奇怪な行動をとり始めました。母は夫を失う不安と子供を抱

えての生活が根底から崩れる不安に押しつぶされそうになっていました。幸い父はその後手術と長

い入院を経て元気になりましたが、私は人生何があるかわからない、まずは一人で生きていく力を

つけなければと「働き続けること」を考えるようになりました。 

男女の雇用が不平等であった当時、大学進学は教育

学部美術科を目指します。他者から見ても教員に向い

ているように見えなかったようで、「なんで教員にな

るの。」「教員になるなら数学はどうだ。」「せめて

小学校がいいんじゃない。」など高校の先生からも友

達からも全く勧められませんでした。 

そんな私が今に至るのは予想外の新鮮な出来事や

数々の出会いがあったから、教師という仕事は魅力に

あふれていたから、そして教師の仕事そのものが変化

しているからだと思います。何事もやってみないとわかりません。 

９月、２年生が本校では４年ぶりとなる職場体験をしました。中学生のうちにそうした体験がで

きることがうらやましいです。２年生は職場体験について他学年に向け西中祭で発表する予定で

す。 

変化の時代、中学生の子供たちが職業選択をするとき「長く働く」という概念はないかもしれま

せん。インタビューにろくでもない答えを返した私ですが、職場体験の発表を聞きながら未来の仕

事を生徒とともに考え、学びたいと思います。 

「好きなテレビ番組は」の質問に「『家政婦のミタゾノ』が始まるのが楽しみです。」と答え、

ゆずり葉学級の生徒から笑いを得ることはできました。
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   ～新生徒会役員が決定！～ 

９月２１日（木）に、立会
演説会・生徒会役員選挙が行
われ、新しい生徒会役員が決
まりました。 

旧生徒会役員のみなさん、
お疲れ様でした。新生徒会役
員の皆さん、西中のよき伝統
を守り、新しい西中を創造し
ていきましょう。そして、新
生徒会役員を中心に、全校生
徒が一体となって、学校生活
をより良いものにしていき
ましょう。   

 

ペーパーレス化推進のため 

学校情報メールに登録をお願いします 

本校では、業務効率改善やコスト削減、環境
保全の観点から、ペーパーレス化を進めていま
す。 

その一環として、学校から発出する文書につ
いても、紙での配付からメールによる配信に今
後切り替えていく予定です。学校情報メールに
まだ登録いただいていないご家庭におかれま
しては、お早めに登録をお願いします。なお、
登録の方法については、学校（担当：教頭）に
お問い合わせください。 

10/14 の除草作業にご協力を 

８月２８日に生徒による全校除草
作業を実施し、子供達が雑草を一生
懸命に抜いたり刈ったりしてくれま
した。しかしながら、本校にはまだ
まだ多くの雑草が生い茂っていま
す。そこで、ＰＴＡが主体となり、
生徒・保護者・地域が一体となった
大規模な除草作業を１０月１４日

（土）８時から計画しています。詳細は、家庭配付や地
域回覧の文書、学校ホームページをご覧ください。 

 

   １０月の主な予定    完全下校時刻 １０／１４までは１７：００、１０／１５からは１６：４５  

９月２７日（木）～３０日（土） 

新人班大会（各会場） 

  ２日（月）部活動あり 

 ４日（水）西中タイム（認証式） 

中央委員会 

西中祭準備期間（⑤⑥総合） 

５日（木）中間テスト前部活動停止（～９日）  

西中祭準備期間（⑤⑥総合） 

学習質問日① 

６日（金）西中祭【午前中公開】 

学習質問日② 

９日（月）スポーツの日 

１０日（火）中間テスト  

１１日（水）西中タイム（新人戦県大会壮行会）  

ゆずり葉学級合同学習会（桶川中） 

⑤学級討議 

１３日（金）⑥３年進路保護者会 

中央委員会 

１６日（月）駅伝班大会（熊谷） 

      後期時間割試行期間（～２０日） 

１８日（水）学校課題研究発表会 

５時間授業（部活動なし） 

駅伝班大会予備日 

１９日（木）⑥生徒総会 

２０日（金）３年南部校長会テスト 

２３日（月）後期時間割開始 

２５日（水）西中タイム（学年） 

各種委員会・中央委員会 

２８日（土）校内音楽会（弁当持参） 

３０日（月）振替休業日 

 

 

 

 

 

 

桶川西中学校ホームページ https://okegawanishi-jh.edumap.jp/ 

 
会 長 金子 心優さん（２－４） 

副会長 齋藤 汐里さん（２－１） 

副会長 成塚宗一郎さん（２－５） 

総 務 佐藤 茉奈さん（２－２） 

総 務 小林 心葵さん（１－１） 

総 務 桐林 愛波さん（１－４） 

総 務 坂巻 愛実さん（２－５） 

総 務 萩原 愛結さん（２－３） 

個人情報保護のため、

氏名の掲載は控えさせ

ていただきます。 


